
Конечно же, подняла из архивов 
программу, с которой шла на выборы 
губернатора в 2017 году. Я была удив-
лена, поражена и даже шокирована 
тем, что практически ничего не было 
взято на проработку и реализацию из 
предложенных нами рациональных 
предложений. Видимо, не было ни же-
лания, ни смелости.

Поэтому программа, с которой иду 
на выборы, будет «новой старой». Раз 
ничего не изменилось в развитии про-
мышленного потенциала нашей об-
ласти, ничего не изменилось в сель-
ском хозяйстве, то, значит, тем более 
необходимо применять наши рецепты 
по выходу из кризиса. 

За последние десять лет с тер-
ритории нашей с вами облас-
ти исчезло множество заводов, 
предприятий и организаций, ко-
торые могли бы дать рабочие места, 
увеличить налогооблагаемую базу, 
дать возможность реализовать себя 
тем молодым людям, которые полу-
чили образование и хотели бы рабо-
тать по специальности на своей малой 
родине, а не искать счастья в других  
городах России.  

Так что предстоит приложить неве-
роятные усилия, чтобы сохранить те 
предприятия, которые ещё остались 
на плаву, спасти тех, кто на грани бан-
кротства, и начать возвращать былую 
мощь промышленных возможностей.

Ко мне поступает много вопро-
сов, связанных с экологией. Как 
рачительная хозяйка и как человек, 
работавший на производстве, я по-
нимаю — невозможно обустроить 
пляж на водоеме, если он уже дав-
но зарос камышом, или залить воду 
из «пожарного пруда», которой там 
давно нет. Нельзя строить мусоро-
сжигательный завод в границах густо 
населенных территорий или разре-
шать ввозить отходы 1 и 2 классов на 
территорию области потому, что обе-
щали какие-то деньги. Цена этого ре-
шения — тысячи загубленных жизней  
или неродившихся детей.

Продавили через федеральное 
законодательство мусорную ре-
форму, после которой с граждан 
стали требовать оплату даже за 
неоказанные услуги. Единый рег-
оператор — любимец власти — так и 
не смог понять, что эта «реформа» 
должна стать благом для людей, а не 
лично для обогащения узкой группы.

До сих пор не решена в регионе 
должным образом проблема внут-
рипоселковых, межпоселковых, 
межмуниципальных дорог. А это 
очень важно для людей, живущих в 
«сельской глубинке». Да, часть дорог 
передали на федеральный уровень, 
но не сделав дорог внутри муниципа-
литета, люди просто не смогут доехать 
до федеральной трассы. Усложняет 
ситуацию отсутствие качественного 
муниципального транспорта, проду-
манной логистики.

Настоящей болью для жителей ре-
гиона является ситуация, сложившая-
ся в здравоохранении и образовании. 
Власть сокращает школы, реализуя 

безумное задание Министерства обра-
зования РФ в виде подушевого финан-
сирования, означающего только одно 
— ликвидацию сельских школ. Мне хо-
чется спросить руководителей нашей 
области: как же родились и выросли 
такими умными дети, которые учились 
в сельских школах без программы  
подушевого финансирования?  

Как человеку получить медицин-
скую помощь, если нет рядом ме-
дицинского учреждения — ФАПа, 
больницы, роддома? Как говорит-
ся, в области ни родить, ни умереть 
по-человечески. Нет социальных  
аптек, зато похоронные конторы поч-
ти на каждом углу. Вымираем. А если 
человек просто хочет жить и рабо-
тать, получая достойную зарплату, то 
он стремится уехать, а не оставаться 
здесь.

Власть оказалась беспомощной 
перед демографическим кризи-
сом, уничтожающим население стра-
ны! А значит, мы рискуем не получить 
тех гениев, которые могли бы своими 
открытиями сделать шаг в будущее и 
изменить ход истории или сотворить 
шедевр, который поднял бы российс-
кую культуру на немыслимую высоту.  

Никто не остаётся в стороне от 
«жатвы власти» — пенсионная рефор-
ма фактически вычеркнула из жизни  
граждан, которые строили нашу вели-
кую державу, чьё наследие до сих пор 
используется. Прекрасно понимаю, 
что вернуть прежний пенсионный воз-
раст это не компетенция губернатора. 
Но чем больше будет губернаторов-
коммунистов, тем громче будет зву-
чать голос граждан России в коридо-
рах власти. 

В регионе, по территории которого 

протекает великая русская река Вол-
га, усугубилась ситуация с водой. 
Почти 90% жителей Саратовской 
области лишены возможности 
потреблять качественную питье-
вую воду. Все рассуждения о том, что 
где-то установили какие-то насосные 
и перекачивающие станции, не приво-
дят ни к чему — сельские жители по-
прежнему набирают заиленную воду 
из прудов или малых рек, кипятят её 
и пьют. В областном центре ситуация 
с водой не лучше — после передачи 
в концессию города Саратова систему 

водоснабжения и водоотведения стали 
отключать воду в многотысячных мик-
рорайонах. Горячая вода для жи-
телей области стала мечтой. Зато 
грунтовые и дождевые реки текут по 
дорогам и тротуарам городов из-за от-
сутствия ливнёвой канализации.

Несмотря на то, что наш город рас-
положен на Волге, у нас нет речно-
го транспорта, а тот, который есть, 
не обеспечивает потребности. Види-
мо, власть не заинтересована в этом.

Окончание на стр. 4

П О Р А !

ольгу Алимову!

Вновь моя родная, мощная 
Коммунистическая партия 
РФ оказала мне доверие и  
выдвинула на должность  
губернатора Саратовской  
области. Предстоит боль-
шая работа — необходимо 
не только проработать про-
грамму и довести её до жи-
телей области, но и вопло-
тить задуманное в жизнь. 
На первый взгляд кажется, 
что тратить время не имеет 
смысла, партия власти пред-
примет действия — и резуль-
тат предрешен. Но с таким 
пессимизмом вообще не сто-
ит вступать в борьбу.  Я — 
неисправимый оптимист 
и верю, что добро всегда  
побеждает.

БИОГРАФИЯ АлИмОВОй ОльГИ НИКОлАеВНы
Депутат Государственной Думы ФС РФ восьмого созыва.
Первый секретарь Саратовского областного комитета КПРФ, член ЦК КПРФ.
Родилась в Саратове в многодетной семье.
Вся жизнь связана с Саратовской областью.
Окончила физико-математическую школу № 13.
Образование высшее:
— Саратовский политехнический институт — «инженер-строитель»
— Поволжский социально-политический институт (г. Саратов) —  «политолог.
Преподаватель социально-политических дисциплин в высших и средних учебных 

заведениях»
— Саратовская государственная академия права – «юрист».
После окончания политехнического института шесть лет работала инженером на 

саратовских заводах — авиационном и тяжелых зуборезных станков.
С 1981 по 1990 год работала на заводе им. В.И. Ленина зав. кабинетом партпро-

свещения, секретарем парткома завода.
В 1990 году избрана депутатом Заводского района г. Саратова  и с 1990 по 1993 

год работала заместителем председателя Заводского районного Совета народных 
депутатов   г. Саратова.  

В 1993 году, после расстрела Советской власти, осталась без работы.
В 1994 году пригласили на работу в Саратовскую областную думу, где прорабо-

тала до 1998 г. заместителем начальника отдела по работе с местными органами 
самоуправления.  

С марта 1998 по ноябрь 2002 года — помощник депутата Государственной Думы 
Федерального Собрания Российской Федерации.

С ноября 2002 по декабрь 2011 года избиралась депутатом Саратовской област-
ной думы третьего и четвертого созывов.

С декабря 2011 года и по настоящее время  – депутат Государственной Думы  
ФС РФ шестого, седьмого, восьмого созывов.

Воспитала сына. Проживает в г. Саратове.
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программа кпрф:
уПРАВлЯемОСть И ОтВетСтВеННОСть ВлАСтИ

√ Прямые выборы глав районов и мэров городов (отвечают за ра-
боту перед населением, а не перед начальством).

√ Разработка и внедрение системы оплаты труда чиновников, стро-
го привязанной к основным показателям социально-экономическо-
го развития региона (средняя зарплата, продолжительность жизни, 
рост населения, ВРП и т.д.).

√ Передача в муниципальную (государственную) собственность 
для планового развития и реконструкции:

— общественного транспорта (включая межпоселковый);
— инженерных сетей (водоканал, теплосети, электричество).
√ Создание и развитие: 
— муниципальных управляющих компаний;
— муниципальной (государственной) строительной организации 

для своевременного и качественного выполнения программы капи-
тального ремонта, восстановление финансовой стабильности фонда 
за счет регионального бюджета;

— сети муниципальных социальных магазинов;
— сети муниципальных аптек;
— государственного регионального оператора по обращению с ком-

мунальными отходами (вывоз мусора).

Если раньше содержание домов, коммуникаций, транспорта, благо-
устройство улиц, обеспечение граждан жильем, управление предпри-
ятиями промышленности и сельского хозяйства, контроль за ценами и 
качеством тех же продуктов или лекарств, а также многое другое было 
функцией власти, то теперь это все отдано частникам или вообще ни-
кому. При этом зарплаты чиновников, их коррупционные доходы, само 
число этих чиновников по всем статистическим показателям постоянно 
растет гигантскими темпами, и всех их мы с вами кормим.

Получается, что все эти мэры, губернаторы, министры, госу-
дарственные и муниципальные служащие формально не несут 
ответственности за весь бардак в городе и области. Но самое опас-
ное то, что даже если вдруг у власти окажется честный руководитель, с 
государственным мышлением и должной компетенцией, у него не будет 
реальных механизмов изменить ситуацию. И что мы имеем в результа-
те?

Чиновники получили десятки миллиардов на дороги, тротуары, 
распределили подряды по «своим» заинтересованным организа-
циям, а дальше хоть трава не расти. Положили тротуар, бордюры. 
Пришли дорожники делать проезжую часть, сломали бордюры 
испортили тротуар. Не успели закончить покрытие, пришла кон-
цессия водоканала: разрыли дорогу, забили очередные чёпики в 
гнилые трубы, опять закатали наши деньги в новый асфальт. Не 
успел остыть асфальт, пришли землекопы с т+, разрыли дорогу, 
вновь - чёпики  и латки по всей дороге до следующей весны, ког-
да эти латки растают вместе со снегом, и круговорот бюджетных 
средств начнется заново. Я понимаю, основная задача — не содер-
жание дорог, труб и коммуникаций, а освоение «своими» подрядчиками 
миллиардов рублей. Но даже если попытаться наладить координацию, 
это будет нереально осуществить потому, что все компании частные, 
«работают» по своим планам, в своих интересах и им плевать на всех. 

такая же картина с транспортом. Самый экологичный и рен-
табельный общественный транспорт - трамваи и троллейбусы в 
Саратове превратились  не только в ужасный старый, холодный 

зимой и душный летом, опасный для пассажиров и постоянно 
ломающийся вид транспорта, но и в «черную дыру» для бюд-
жетных средств. Причин много, но самая главная в том, что прикор-
мленные чиновники распределяют маршруты частного транспорта так, 
что газели и дымящие смрадом сараи-автобусы отбирают лучшие марш-
руты, а маршруты городского электротранспорта из года в год режут и 
сокращают. При этом, набивая карманы, чиновники пускают «медвежью 
слезу» о том, что электрический транспорт нерентабелен. Есть обрат-
ный пример: в Новосибирске мэр-коммунист Локоть оставил в городской 
собственности все коммунальные службы и транспорт, и все рентабель-
но, даже метро.

А что творят управляющие компании? А так называемый рег-
оператор по обращению с отходами? Слов цензурных нет, а 
власть в стороне: «Идите в суд».

Не могут контролировать правительство, мэрия, да вообще никто и 
цены в магазинах региона. Или не хотят? 

Но самым вопиющим случаем стала ситуация, когда в период 
страшной пандемии в аптеках региона не оказалось самых не-
обходимых лекарств, а правительство разводило руки: «Аптеки 
частные, мы их не контролируем». Цена такой бесконтрольности 
- тысячи жизней наших земляков.

Чиновники ссылаются на законы рынка, но даже если не от-
казываться от рыночных законов, то ничего не мешает власти 
участвовать в конкурентной борьбе, создавая соответствующие 
муниципальные и государственные структуры. Ответ один — не-
рентабельно. Получается, что частнику выгодно делать дороги, содер-
жать дома, коммуникации, перевозить граждан, торговать теми же ле-
карствами, а государству и муниципалитету — невыгодно? Значит, либо 
чиновники нерадивые, либо принципиальная политика — оградить 
власть от претензий населения. Тогда зачем нам такая власть, да еще и 
за такие деньги на её содержание?

А для полноты системы — вернуть прямые выборы глав райо-
нов и городов, чтобы мэры за ситуацию в городах отвечали не 
перед вышестоящими чиновниками, а непосредственно перед 
жителями. Соответствующие законопроекты фракция КПРФ внесла 
уже в Саратовскую областную думу, но пока провластное большинство и 
правительство региона, губернатор блокируют эти инициативы. А может 
ПОРА их поганой метлой?..

Александр АНИДАЛОВ

СОЦИАльНАЯ ПОддеРжКА НАСелеНИЯ,
ЗдРАВООхРАНеНИе, ОБРАЗОВАНИе
√ Резкое повышение, до 25 тысяч рублей, прожиточного минимума  

в регионе.
√ Возврат в прежнем формате звания «Ветеран труда Саратовской 

области»:
— получение звания без необходимости правительственной награды, 
— компенсация 50% коммунальных платежей без всяких оговорок.
√ Принятие регионального закона «О детях войны».
√ Бесплатный проезд на общественном транспорте для пенсионеров 

и учащихся.
√ Выделение бюджетных средств на подготовку земельных участков 

для многодетных семей (коммуникации и дороги).
√ Прекратить губительную оптимизацию системы начального и сред-

него образования (возврат юридического статуса школам и дошкольным 
учреждениям).

√ Отменить подушевую систему финансирования школ, перейти на 
полное финансирование потребностей, что позволит сохранить малые 
школы в сельских районах и повысить качество преподавания в них.

√ Установить зарплату врачей и учителей не ниже двукратной средней 
зарплаты по региону за одну ставку, что прекратит отток специалистов 
из области и ликвидирует изматывающее и снижающее качество работы 
совмещение ставок.

√ Увеличить за счет регионального бюджета число бюджетных мест  
в учебных заведениях медицинского профиля для ликвидации катастро-
фической нехватки медицинского персонала в области.

√ Вернуть сокращенные койко-места и ликвидированные отделения  
в районные и поселковые больницы.

Одним из отличий современной власти от советской, хоть на 
федеральном или на региональном уровнях, является то, что 
чиновников в одной России в разы больше, чем во всем СССР, 
а ответственности этих чиновников на порядок меньше.
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ПРОмышлеННОе ПРОИЗВОдСтВО 
√ Подготовка за счет бюджета площадок с коммуникациями под 

предприятия.
√ Разработка и внедрение системы дотаций местным производите-

лям за каждую проданную единицу продукции.
√ Разработка и внедрение системы жесткого мониторинга ситуаций 

на предприятиях для предотвращения их банкротства, сокращения 
производства и рабочих мест, своевременной санации и введения 
внешнего управления.

√ Обеспечение государственных банковских гарантий для приори-
тетных отраслей производства. 

√ Приоритет инвесторам предприятий:
— с большим количеством рабочих мест;
— зарегистрированных и отчисляющих налоги на территории 
региона.
√ Введение плановой системы (пятилетки) развития промышлен-

ного производства.

И в стране, и в области необходимо проводить новую индустриа-
лизацию. И не просто переставлять остатки едва дышащей промыш-
ленности на новые рельсы, не просто модернизировать, потому что 
модернизировать особо уже и нечего. Ибо невозможно торговый 
центр снова сделать авиационным заводом. Необходимо сохранить 
действующие и строить новые предприятия, необходимо налажи-
вать новые логистические цепочки для комплектующих. Стране 
необходим полный цикл производства для всего, начиная от 
самолётов и заканчивая предметами личной гигиены.

России требуется промышленный суверенитет, способ-
ный защитить страну от любого давления извне! Так было 
в Советском Союзе — цепочка предприятий, начиная с госу-
дарственного уровня и заканчивая фабриками и комбинатами 
в районных центрах! Вспомните, ведь в каждом районе области 
имелись свои производства различной сферы. Это давало и ра-
бочие места, и развитие местной социальной инфраструкту-
ры — дома культуры, отдыха, больницы и школы. Всё то, чего  
не хватает людям сегодня. 

Государство, бюджеты всех уровней тратят огромные де-
ньги на благоустройство городов и сел, социальную сферу, 
но давно известно высказывание: хочешь накормить, дай не 
рыбу, а удочку. Конечно, вложение средств в промышленность и 
сельское хозяйство не даст мгновенный эффект для предвыборно-
го пиара, но напомню, что практически всю социалку и благоуст-
ройство в советское время брали на себя именно предприятия, а 
не налогоплательщики. Мало того, предприятия и хозяйства были 
заинтересованы, чтобы их работники жили в лучших микрорайо-
нах, обслуживались в лучших поликлиниках, а подшефные школы 
к 1 сентября были отремонтированы лучше, чем у соседей.

Но недостаточно строить предприятия, у нас пока еще 
остались крупные предприятия советской эпохи, кото-
рые имеют неплохую прибыль, платят немалые налоги 
с нее, вот только платят их они по месту регистрации, в 
лучшем случае в москве, в худшем – в оффшорах где-ни-
будь на Кипре (недружественной стране). Еще одним нюансом 
является то, что, открывая в регионе предприятие-филиал, ка-
кая-нибудь крупная корпорация самых высокооплачиваемых 
специалистов возит в регион вахтовым методом. Поэтому при-
оритетом должны стать инвестиции в предприятия, которые заре-
гистрируются на территории региона и работники которых будут  
проживать в регионе.

Николай БОНДАреНкО

ЭКОлОГИЯ
√ В сфере обращения с отходами:
— запретить строительство в регионе завода по переработке отхо-

дов 1 и 2 классов опасности (в Горном);
— законодательно запретить ввоз любых отходов на территорию  

региона;
— довести уровень переработки отходов до 50% при полном за-

прете их сжигания.
√ В городах:
— резко увеличить темпы озеленения населенных пунктов реги-

она;
— срочно разработать планы озеленения населенных пунктов ре-

гиона, провести полную инвентаризацию зеленых насаждений;
— допускать обрезку кроны и спил отбракованных деревьев толь-

ко специализированным муниципальным организациям с наличием 
соответствующих специалистов;

— осуществить развитие экологических видов транспорта (элект-
ротранспорт, велосипеды и т.д.). 

√ Восстановить систему лесополос.
√ Водоохранные мероприятия:
— добиться исполнения решений суда по строительству очистных  

сооружений на ливневой канализации Саратова;
— регулировать водосброс Саратовской ГЭС с целью недопущения 

критических колебаний уровня Волги в нерестовый период;
— разработать и запустить региональную программу по очистке 

малых и больших рек, водоёмов и прибрежной территории (от мусо-
ра, ила, камыша и т.д.). 

КультуРА, СПОРт И туРИЗм
√ Выделить бюджетные средства в полном объеме на реконструк-

цию и реставрацию памятников истории и архитектуры региона.
√ Стимулировать развитие туристической инфраструктуры на 

Волге.
√ Повысить уровень заработной платы работникам культуры и спор-

та.
√ Обеспечить бесплатный доступ для молодежи к объектам куль-

туры и спорта (музеи, секции, кружки).
√ Развить сеть муниципальных (государственных) кинотеатров с 

доступными ценами на билеты.
√ Развить сети муниципальных клубов (кружков, секций и т.д.).

от пропасти — к развитию
Приоритетные задачи моей программы 

— остановить вымирание региона, улуч-

шить качество жизни его жителей!

Кандидат  на должность губернатора   

от КПРФ Ольга Алимова 

Сегодняшняя ситуация, сложившаяся в стране, чётко пока-
зывает, насколько губительным был курс, который навязала 
нынешняя власть. тридцать лет разрушения и превращения 
заводов и фабрик в торгово-развлекательные центры приве-
ли к тому, что в условиях санкций и ограничений наша эко-
номика  умирает.
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Ольга АлимОвА

ПОРА !
Окончание. Начало на стр. 1

Никому не нужно доказывать, что продукты питания, выращенные 
и произведенные местными производителями, во много раз полезнее, 
чем привезенные из США, Австралии или иных стран. Безопасность пи-
щевых продуктов – проблема современного мира. Ребенок, с детства 
потребляющий здоровую пищу, лишенную химических консервантов, 
гормонов, будет обладать лучшим иммунитетом, с большей вероятнос-
тью избежит пищевых аллергий и вырастет умственно и физически здо-
ровым человеком.

Приоритет развития животноводства и перерабатывающей 
промышленности на местах позволит обеспечить село кругло-
годичной занятостью, избавит от залетных шабашников. Продавать 
зерно за копейки — все равно, что гнать за границу сырую нефть, оста-
ваясь сырьевой державой. 

Развитие коллективных форм хозяйствования и народных 
предприятий на селе не только даст рабочие места, но и реальные 

деньги местному самоуправлению. Совхоз имени Ленина Павла Груди-
нина или народное хозяйство Звениговское со средней зарплатой выше 
60 тысяч рублей и развитием сел на уровне выше западных стандартов 
— тому пример. Строительство хранилищ, развитие животноводства и 
колективных форм хозяйствования — залог развития села и региона.

Плановая поддержка производителей сельского хозяйства 
приведет к развитию смежных отраслей народного хозяйства и 
истинному импортозамещению во всех сферах народного хозяйства. 
Чтобы больше обрабатывать полей, нужно больше техники: автомоби-
лей, тракторов, комбайнов, навесного и прицепного оборудования, сис-
тем орошения и т.д.  Нужно строить новые здания для хранения и пере-
работки продукции. Развитие животноводства также невозможно 
без современных технических систем. А это всё неразрывно свя-
зано с развитием множества научных направлений, тяжелого машино-
строения, легкой промышленности, химической, нефте- и газоперера-
батывающих отраслей, в которых преимущественно работают жители 
городов!

Развитие села автоматически приведет к увеличению рабочих 
мест, которых так не хватает в Саратовской области (по данным 
Росстата, по итогам первого квартала 2022 года Саратовская область 
является лидером по миграционному оттоку в ПФО и занимает третье 
место по убыли населения).

Владимир есИпОВ

СелО И СельСКОе хОЗЯйСтВО
√ Производство и создание рабочих мест:
— развитие коллективных народных предприятий на селе;
— развитие животноводства с кредитованием под государственные 

гарантии;
— развитие круглогодичного тепличного растениеводства;
— заключение договора с предприятием «Фосагро» на льготное обес-

печение регионального производителя минеральными удобрениями с 
целью резкого увеличения производительности (регион занимает одно 
из последних мест по использованию удобрений);

— строительство в каждом районе предприятий по переработке сель-
хозпродукции (мясокомбинаты, молокозаводы, консервные предпри-
ятия и прочее);

— строительство развитой сети современных складов сельхозпродукции;
— развитие потребкооперации и законодательное закрепление доли 

розничной торговли за местными товаропроизводителями.
√ Социальная структура села:
— возврат в сельские районы современных районных больниц;
— возврат в села полноценных современных школ;
— возрождение и развитие в селах современных культурно-досуго-

вых учреждений;
— возрождение регулярного полноценного межпоселкового транс-

портного сообщения (автобусного, водного, малой авиации);
— приведение в нормативное состояние межпоселковых дорог.

ИНИЦИИРОВАть НА ФедеРАльНОм уРОВНе
Губернатор и областной парламент могут выходить с законода-

тельными инициативами на федеральный уровень. Поэтому мы 
включили в свою программу:

√ отмену «пенсионной реформы» и возвращение прежнего пенсион-
ного возраста;

√ отмену системы ЕГЭ, возврат к позитивным наработкам совет-
ской системы среднего, профессионально-технического и высшего  
образования;

√ бесплатное образование и медицину всех уровней для всех  
граждан;

√ полную национализацию топливно-энергетического комплекса и 
банковской системы страны;

√ отмену мусорного бардака и грабежа, платы за капитальный  
ремонт;

√ изменение перекоса в Бюджетном кодексе, увеличение финансиро-
вания регионов и муниципалитетов (жители Саратовской области ничем 
не хуже москвичей!);

√ возвращение ежегодной индексации пенсий для работающих  
пенсионеров.

Итог всех этих проблем, вы-
званных неспособностью влас-
тей решить хотя бы часть из них, 
— бездумная и безумная кадро-
вая политика. Подбор специалистов 
на руководящие должности проходит 
не по профессиональным признакам, 
а по «кумовству», родству, благона-
дежности и преданности, на «долж-
ности по особым поручениям» факти-
чески набирают родственников или 
дорогих друзей. Стоит ли удивляться 
тому, что такие «профи» никогда не 
решат поставленной задачи, а, на-

против, ещё ближе придвинут 
нашу область к краю обрыва. 
так дальше продолжаться не 
может! Пора менять отношение 
власти к людям, к собственной 
малой родине! Пора не красивы-
ми словами, а реальными делами 

доказывать свою любовь к Сара-
товской области и её гражданам! 

Пора и людям становиться гражда-
нами и требовать ответа от власти. 
Пора, иначе последствия станут по-
истине катастрофическими!

Именно поэтому мы с КПРФ приня-
ли решение идти на выборы губер-
натора Саратовской области — на-
стала пора перемен! У нас есть 
замечательная, чётко прописанная 
программа. У нас есть люди, которые 
готовы эту программу реализовать на 
практике! 

Иду с твердым намерением сде-
лать всё возможное для того, что-
бы превратить Саратовскую об-
ласть из депрессивного региона 
в процветающий, богатый край! 
Чтобы саратовцы могли реализовать-

ся дома, на своей Родине! Чтобы каж-
дый, от мала до велика, гордился бы 
тем, что он — саратовец!

Иду на выборы не одна — со 
мной личный опыт и знания, на-
копленные годами коммунис-
тами, со мной мои товарищи по 
партии — Николай Бондаренко, 

Александр Анидалов, Владимир 
есипов, которых в случае победы  
буду рекомендовать в члены Совета 
Федерации! мы — одна команда, 
объединённая одним-единствен-
ным желанием улучшить жизнь 
людей! 

мы знаем, как это сделать! 

Пожалуй, самой важной задачей является развитие села, 
так как это развитие ведёт к обеспечению продовольствен-
ной безопасности государства. Нас бесконтрольно травят 
гербицидами и пестицидами, импортным пальмовым мас-
лом. Безудержное использование удобрений уничтожает 
пчеловодство.


